

Web 端采购申请界面如何查看物品采购历史（文档）

用户登录互海通 Web 端，点击“采购管理-采购申请”，进入采购申请界面（步骤 1），系统默认展示备件界面，可手动切换至物料、油料界面，本文以备件采购单为例。当单据较多时，可通过筛选栏快速找到目标单据（步骤 2），点击目标单据任意位置，可进入该采购申请详情界面（步骤 3），对于有采购历史的物品，其申购数量后面会出现逆时针箭头，点击可查看历史成交价格及采购详情（步骤 4）。

The screenshot shows the '采购申请' (Procurement Application) interface. The top navigation bar includes '互海科技' (OCEAN LINK TECH) and '工作台 4361'. The left sidebar lists various management functions, with '采购管理' (Procurement Management) and '采购申请' (Procurement Application) highlighted. The main area displays a list of procurement applications with columns for #, 申请单号 (Application No.), 申请船舶/部门 (Ship/Dept), 申请日期 (Date), 采购内容 (Content), 申请供应信息 (Supply Info), 采购方式 (Method), 申请状态 (Status), and 操作 (Action). Annotations include: 1. '点击进入采购申请界面' (Click to enter the procurement application interface) pointing to the '采购申请' menu item. 2. '当单据较多时，可通过筛选栏快速找到目标单据' (When there are many documents, you can use the filter bar to quickly find the target document) pointing to the search filters. 3. '默认展示备件界面，可以手动切换至物料、油料界面' (Default display is spare parts interface, you can manually switch to materials, oil interfaces) pointing to the tabs '备件' (Spare parts), '物料' (Materials), and '油料' (Oil). 4. '点击目标单据栏任意位置，可进入该采购申请详情界面' (Click any position in the target document bar, you can enter the detailed interface of this procurement application) pointing to a row in the table. Below the list, a '采购申请详情' (Procurement Application Details) window is shown for application P1811290007, including fields for 申请单号, 申请船舶, 申请部门, 采购类型, 计划属性, 申购理由, 申请人, 申请日期, 采购数量, 申请方式, 申请供应信息, 紧急程度, and 申请供应地点. A table below this window lists items with columns for 申请项号 (Item No.), 备件名称 (Part Name), 备件位置号 (Part Location No.), 备件代号/规格 (Part Code/Spec), 所属设备 (Equipment), 计量单位 (Unit), 申请未到 (Not Received), 申购数量 (Quantity), and 申购备注 (Remarks). An annotation points to the '申购数量' column, stating: '对于有采购历史的物品，其申购数量后面会出现逆时针箭头，点击可查看历史成交价格及采购详情' (For items with procurement history, a counter-clockwise arrow will appear after the quantity, clicking it can view the historical transaction price and procurement details).

#	申请单号	申请船舶/部门	申请日期	采购内容	申请供应信息	采购方式	申请状态	操作
1	P2103010002	阿来1号 / 轮机部	2021-03-01	类型 / 属性: 备件 / 无 采购项数: 0 设备: 无	申请供应日期: 无 申请供应地点: 无	岸基询价	未提交	
2	P2102240001	互海一号 / 轮机部	2021-02-24	类型 / 属性: 备件 / 无 采购项数: 2 设备: For G/E F.O.Fine Filter,...	申请供应日期: 无 申请供应地点: 无	岸基询价	未提交	
3	P2102220008	互海一号 / 轮机部	2021-02-22	类型 / 属性: 备件 / 应急采购 采购项数: 1 设备: 柴油机油	申请供应日期: 2021-03-22 申请供应地点: 1	岸基询价	未提交	
4	P2003110002	东海号 / 轮机部	2020-03-11	类型 / 属性: 备件 / 无 采购项数: 1 设备: 空压机	申请供应日期: 无 申请供应地点: 无	岸基询价	未提交	
5	P1811290007	互海一号 / 轮机部	2018-11-30	类型 / 属性: 备件 / 无 采购项数: 2 设备: 柴油机油	申请供应日期: 无 申请供应地点: 无	岸基询价	未提交	

申请项号	备件名称	备件位置号	备件代号/规格	所属设备	计量单位	申请未到	申购数量	申购备注
1	螺母	22	6230.705A.18	柴油机油	件	289.611	1	
2	六角厚螺母	1	6230.705.13 [CP666]	柴油机油	件	3.408	33	家里

4、对于有采购历史的物品，其申购数量后面会出现逆时针箭头，点击可查看历史成交价格及采购详情

采购历史



采购日期	供应商名称	采购数量	单价
2021-02-22	中海科技有限公司	10 (件)	USD 1.00
2021-02-04	扬州互江科技有限公司	1 (件)	CNY 3.00
2020-10-14	sakura	12 (件)	CNY 1,000.00
2020-10-14	sakura	11 (件)	CNY 800.00
2020-10-12	温州中船重工船舶设备有限公司	1 (件)	CNY 1,000.00
2020-10-12	温州中船重工船舶设备有限公司	20 (件)	USD 1,000.00
2020-09-27	yong供应商	11 (件)	CNY 1,000.00
2020-08-07	belle	12 (件)	CNY 1.00
2020-07-15	广州华之航船舶物资有限公司	200 (件)	CNY 18.00
2020-04-24	浙江欣兴工具有限公司	10 (件)	USD 10.00
2018-09-03	宝丰塑成	10 (件)	CNY 30.00

该界面可看到采购历史详情和历史成交价格